

Bayern-Titel verteidigen

AUSSICHTSREICH Die Mühlhausener Billard-Dame Bettina Jäger fährt mit guten Chancen zu den Freistaat-Meisterschaften im 8-Ball.

MÜHLHAUSEN. Als Titelverteidigerin reist Bettina Jäger von den Billardfreunden Mühlhausen am Samstag zu den Bayerischen Meisterschaften im 8-Ball nach Weißenburg. Sie tritt in der Klasse der „Ladies“ an und will ihren Vorjahressieg wiederholen. Beginn der Titelkämpfe ist am Samstag um 15 Uhr beim 1. BV Triangel Weißenburg. Die Finalspiele finden tags darauf im Pool- und Snooker-Center statt. Bei den Ladies starten die sieben besten Damen ab 40 Jahren aus ganz Bayern. Jäger hat gute Chancen auf den Sieg, holte sie sich doch im vergangenen Jahr nach ihrem Titel auf Landesebene einen hervorragenden dritten Platz bei den Deutschen Meisterschaften in Bad Wildungen. Fest die Daumen drücken werden ihr auch die Billardfreunde-Mitglieder, die sich am Sonntag zur Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen im Billardheim in Siegenburg treffen. Beginn ist um 15 Uhr. (zfi)



Bettina Jäger will neuerlich bayerisches Gold holen. Foto: Archiv